

～ 体育祭の練習が本格的になってきました ～

いよいよ体育祭に向けた練習が本格的になってきましたね。学年種目のイカダ流しや全員リレーの練習など、学年の練習が中心でした。また体育の授業では全校ダンスの練習中。じょじょに盛り上がってきました！ただ、やはり気を付けなければならないのは、熱中症や風邪などの体調不良、筋肉痛、大きなけがです。重ねてのお願いです。周囲に注意を払いましょう。そして、1分1秒を無駄にせず、集中して練習に取り組みましょう。頑張れ！1年生！

今週の練習風景



～ 体育祭実行委員からのメッセージ ～

今回、体育祭を運営している実行委員から、それぞれのクラスにメッセージをもらいました。練習の前から計画を立て準備を行い、一生懸命指示出しをしてくれています。彼らの努力に感謝を込めて、行動で応えていきましょう。

| | | |
|----|-------|--|
| 1組 | 馬場 宰 | 中学校初めての体育祭です。それまでの時間を有意義に使い体育祭を全力で楽しんでください!! |
| | 加藤 優花 | 体育祭まであと2週間弱しかないので時間を大切に使い体育祭を楽しみましょう。 |
| 2組 | 松村 彰 | もうすぐ体育祭です。体育祭の全員リレーや100mを頑張りましょう。また一番危険な「いかだ流し」は気を付けて練習し楽しみましょう！ |
| | 渡邊 蓉音 | 初めての体育祭、スローガンにある通り一人一人の思いを輝かせ素晴らしい体育祭にしましょう！ |
| 3組 | 坂本 葉 | 最初の体育祭なので元気に楽しんで頑張りましょう!! |
| | 唐木 七穂 | 初めての体育祭、ケガしないように一致団結して勝ちましょう！ |

～ こどもの国 作文 1年3組 ～

みなさんの作文の中から数点選ばせてもらいました。

1-3 鈴木紗衣

私は5月19日に、こどもの国で班のみんなとカレーライスを作った。

私はマキヤマ君と火の王としてカレー作りにも貢献した。始まる前、「ドーセ薪を割るだけだし簡単だろう」と思っていた。しかし、想像を超える太さの薪を前に私はただ立ち尽くすしかなかった。

実際やってみたらそこまで難しくないとも思ったが、やはりそんなことはなく、30分ほど同じ場所でひたすら薪を割り続けた。私達の班の火は何度も消えかけたこともあり、常に薪割りに追われていた。それでも何とかカレーは完成。私はくたびれていたのでも口を大きく開け一口食べてみた。カレーはしゃびしゃびでべちょべちょだった。思っていたカレーとは違い驚いた。班のみんなも、このカレーを「スープカレー」だとか「おいしくないけどまずくもない」と表していた。それでも私にとってこのカレーは大切なものだった。初めての班での共同作業がうまくいった証に見えた。途中火が消えそうになって雑草を燃やしたり、結局切れなかった薪を15分位切り続けたり、みんなでご飯争奪戦をしたりしたことは、一生忘れられない思い出になると思う。

こどもの国ではたくさんのお話を体験した。これからはそれらの体験をいかして、学校生活を充実したものにしていきたい。

【来週の時間割】

土曜日の時間割は、雨が降ったときのものです。また、水曜日に雨が降ったときは、木曜日の時間割を水曜日に行い、予行は木曜日に実施します。

| | 19(月) | | | 20(火) | | | 21(水) | | | 22(木) | | | 23(金) | | | 24(土) | | |
|----|-----------|-----|-----|------------|-----|----|-------------|----|----|---------------|----|-----|-------|----|----|-------|-----|-----|
| | 1組 | 2組 | 3組 | 1組 | 2組 | 3組 | 1組 | 2組 | 3組 | 1組 | 2組 | 3組 | 1組 | 2組 | 3組 | 1組 | 2組 | 3組 |
| 1 | 全校練習 | | | 家 | 音 | 体 | 体育祭 予行演習 | | | 数 | 国 | 国 | 美 | 社 | 英 | 英 | 英 | 社 |
| 先生 | | | | 宮坂 | 山田 | 紅部 | | | | 逢坂 | 三浦 | 長谷川 | 柿崎 | 高橋 | 関谷 | 少人数 | 少人数 | 高橋 |
| 2 | 数 | 国 | 英 | 体 | 国 | 家 | | | | 音 | 英 | 社 | 社 | 美 | 音 | 社 | 国 | 理 |
| 先生 | 逢坂 | 長谷川 | 関谷 | 紅部 | 長谷川 | 宮坂 | | | | 山田 | 関谷 | 高橋 | 高橋 | 柿崎 | 山田 | 高橋 | 長谷川 | 住廣 |
| 3 | 国 | 家 | 社 | 国 | 数 | 技 | | | | 国 | 社 | 音 | 技 | 英 | 美 | 理 | 国 | 英 |
| 先生 | 長谷川 | 宮坂 | 高橋 | 三浦 | 逢坂 | 安諾 | | | | 長谷川 | 高橋 | 山田 | 安諾 | 関谷 | 柿崎 | 住廣 | 三浦 | 少人数 |
| 4 | 社 | 英 | 国 | 英 | 体 | 社 | 学 | | | 社 | 技 | 理 | 学年練習 | | | | | |
| 先生 | 高橋 | 関谷 | 長谷川 | 関谷 | 紅部 | 高橋 | | | | 高橋 | 安諾 | 住廣 | | | | | | |
| 5 | 英 | 数 | 国 | 理 | 社 | 英 | 学 | 学 | 学 | 技 | 理 | 数 | 体育祭準備 | | | | | |
| 先生 | 関谷 | 逢坂 | 三浦 | 住廣 | 高橋 | 関谷 | 逢坂 | 関谷 | 山田 | 安諾 | 住廣 | 逢坂 | | | | | | |
| 6 | 練習 体育館 | | | 係会 予行準備 | | | | | | 練習 校庭フィールド | | | | | | | | |
| 先生 | | | | | | | | | | 練習 校庭フィールド | | | | | | | | |
| 備考 | 生徒朝礼 | | | 脊柱側弯検診 | | | | | | 体育祭予行予備日 | | | | | | | | |

キリトリ

～ ひとつこと 第12号 ～ 掲載可否 ()

○保護者の皆様、ひとこと11号へのコメントありがとうございます。いただいたコメントを掲載させていただきます。

- ・初めての定期テストでいろいろ得たことがあると思うので、次に活かしてほしいです。
- ・体育祭の練習は、ダンスが楽しみだと話してくれました。学校生活を大変楽しんでいる様子でとても安心しています。これからも思いっきり学び、楽しんで3年間を大切に過ごしてほしいです。
- ・体育祭の学年練習の日、本番さながらの大歓声が我が家まで聞こえてきました。当日はもっと盛り上がることでしょう。とても楽しみにしています。熱中症のニュースを連日目にしますので、家庭でも気を付けてあげたいと思います。
- ・初めての定期考査、少々緊張したようですが、前向きに取り組めたようです。近くで見ている、時間の使い方がうまくなったと感じました。結果はどうあれ、やりきった後、我慢していた趣味や運動を満面の笑顔で再開する子供の姿に親としても力をもらいました。体育祭もがんばってほしいです。